

Fotonoticia 15-02-2018



Pasajeros en el *photocall* del *Espacio Carnavaleiro* en el Aeropuerto de Lanzarote

## El Aeropuerto de Lanzarote celebra el Carnaval con talleres de máscaras y disfraces sostenibles

El Aeropuerto de Lanzarote se ha sumado, un año más, a las celebraciones del carnaval de la Isla con su *Espacio Carnavaleiro*.

La Terminal Interinsular T2 ha recibido a los visitantes con un *photocall* para que los pasajeros se fotografiasen ataviados con divertidos atuendos. Además, se pusieron en marcha talleres de máscaras y disfraces sostenibles que estarán disponibles el resto del mes en el Museo Aeronáutico.

Durante el día de hoy el *Espacio Carnavaleiro* se ha trasladado a la Terminal Internacional T1 donde los pasajeros han podido deleitarse con comparsas características de estas fechas amenizadas con la tradicional batucada.